



園だより (令和8年度 1月号)

令和8年1月5日

西国分寺保育園

TEL042-300-4488

園長 奥野かよ

保育理念：かけがえのない命をはぐくむ場

保育方針：一人一人が輝き共に生きる力を育む



本年もよろしくお願ひいたします

年末は静かだった園内も、登園してきた子どもたちの元気な声で新しい年が始まりました。本年も子どもたちの気持ちに丁寧に寄り添い、子どもたちの自主性を育み、保護者の皆様と一緒にお子様の健やかな成長を共有していきたいと思っております。

この時期は、各クラスとも総まとめの大切な時期です。子どもたちは、この一年たくさんの経験をして心身共に成長しています。次のステップへ自信を持って進級、卒園できるよう一日一日を大切に過ごしてまいります。

＜1月行事予定＞

日	月	火	水	木	金	土
				1 年始休園	2 年始休園	3 年始休園
4	5 布団乾燥	6	7	8 0歳児身体測定 体育指導(12/16振替分)	9 1歳児身体測定	10
11	12 成人の日	13 体育指導	14 2歳児身体測定	15 幼児身体測定 5歳児お弁当デー	16 避難訓練(地震)	17
18	19 3歳児調理保育 (ミニピザ作り)	20 布団乾燥 体育指導 2歳児食具の持ち方	21	22 5歳児かがくタイム	23	24
25	26 体育指導 4歳児調理保育 (おにぎり作り)	27 防犯訓練 0歳児健診	28	29	30	31 後期懇談会 (クラス別)



～12/13 開催 3歳児、4歳児、5歳児発表会 アンケートから～



3, 4, 5歳児発表会アンケートでは 17名の保護者の皆様からご回答を頂きました。総合評価では、大変良かった 16名(94.1%)、良かった 1名(5.9%)、普通 0名(0%)でした。アンケートからは・・・子どもたちがのびのびと表現をする姿を見て、日頃から先生方が子どもたちに寄り添って肯定して下さっていることがよくわかりました。自由奔放な子どもたちをその気にさせ、ここまで形にされる先生方の力に感心しました。ありがとうございました！・お友だちとのやりとりも微笑ましく、それが娘にとっては緊張緩和につながっていて、助けてくれるお友だちもいて、ありがたかったです。ホールだと運動会よりも観客との距離が近くて圧迫感があるのかな？思っていたのですが、そういう雰囲気がなかったのも良かったです。・とても素晴らしい発表会を参観させていただき、ありがとうございました。楽しそうにステージに立ち元気に歌い、お名前を言う姿を見て感動しました。先生方とお友達と一緒に、この日までたくさん練習をしてきました。初めての発表会でしたが、本当にみんなよく頑張ったんだなと思います。・とても素敵な発表会をありがとうございました。風組さんの発表会の時も成長を感じましたが、今年の発表会も1年でこんなに変わったんだとみんなの成長に驚きました。練習の時から娘が緊張しているけど頑張っているという話は先生から伺っていたので、私たちもドキドキしながら見ていましたが、きちんと台詞を言い、大きい声で歌い、配役紹介で名前を言っている姿を見て、じーんとくるものがありました。・とても素敵な発表会をありがとうございました。風組さんの発表会の時も成長を感じましたが、今年の発表会も1年でこんなに変わったんだとみんなの成長に驚きました。・ピーターパンも歌もベルもみんな頑張っていて、この保育園、このクラスで過ごせて良かったと思える良い発表会でした。先生方も企画から練習、準備と本当に大変だったと思いますが、本当にありがとうございました。・発表会とっても感動しました！子供達も楽しそうに、そして一生懸命劇とベルを披露していく「みんなで成功させたい。ママパパに喜んでもらいたい」という気持ちが伝わりました。劇の背景や衣装もとっても可愛らしく先生たちの愛情に感激しました。「きっとたくさん時間をかけてくださったのだな」と本当に感謝の気持ちでいっぱいです。・考えてみよ～の曲が頭から離れず、口ずさんでは発表会の光景を思い出し、幸せな気持ちにさせていただいております。絵本や映像でみるのと、遊びも学びも全力投球で、日々成長している子どもたちの口から聞くのとでは、同じセリフでも全く違って聞こえ、とても心に響くものがありました。など温かいコメントを多数お寄せいただき、職員一同大変励みになっております。今後の保育、行事に生かしてまいります。発表会アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。